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1.はい 2.改善が必要 3.不明 1.はい 2.改善が必要 3.不明 1.改善されていると感じ

る

2.今後も改善が必要であ

ると感じる

3.該当なし　　・未記入
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いつもご覧いただきありがとうございます。できる限り行っていきますので、温かく見守って頂けますと幸いでございます。

欠席者が多い中で、発表会の延期は視野になかったのでしょうか？臨機応変に対応して欲しいと思いました。

園だよりをもう少し早く配布してもらえると、仕事の休みやシフトなども組みやすいです。

個人的に、毎月のお弁当の日よりも親子参加の行事の中でお弁当持参はどうか？と思いました。それと同時に親子参加の行事がもっとあってほしいなと思いました。(親子遠足など)

行事の時などに配られる注意事項書類ですが簡潔にお願いしたいです。少し長すぎると思います。

Instagramのストーリーで子供の様子が見れるので毎日楽しみにしています。

今年度の発表会は、当日の朝に多くの欠席連絡があり、発表会という特別な行事ということをもちろん考慮はしたところではありましたが、当日の朝の延期の判断というのはできませんでした。また、別

日に延期しても、風邪や感染症が流行する時期でもあるので、なかなか日にちの調整が難しい状況でした。運動会や発表会が、園児さん、保護者の皆様にとって特別な機会であることは、重々承知してい

ますが、運動会など天候に左右されないものに関しては、別日の延期というのは保護者の方のお休みの関係や、職員の出勤をすべて変更しないといけない事情があり、今後も対応は変わらず行います。

ただし、令和6年度より、発表会を開催できない場合の延期方法は予め明記して、お知らせするようにします。大変申し訳ございませんがどうぞご理解いただけますと幸いです。

令和6年度より徐々に、親子行事を増やしていきます。お日にちあうときは是非ご参加ください。

配布書類はなるべく簡潔に記載できるよう努めていきます。貴重なご意見ありがとうございました。

絵本コーナーがあることにはものすごく嬉しかった。発表会移動ルール大変お疲れ様でした。前向きに改善し続けていることを毎回感じて、感服いたしました。明けましておめでとうございます。今年も

引き続きよろしくお願いいたします。

絵本が置いてある図書コーナーの活用も、どんどん進めていきたいと思います！新園舎に移り、１年が経過しましたが、行事の際にはまだまだ保護者の方に協力頂くことも多くあり、こちらこそ感謝しか

ありません。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

インスタのストーリーは、仕事の休憩の合間に見るのが日課になっています。子供の過ごし方が見ることができ、とても嬉しく思います。業務等、大変だとは思いますが、まだまだクラス別にストーリー

更新して頂けたら嬉しいです！！

ご感想ありがとうございます。少しでも園生活を知って頂けるよう、工夫していきます！今後ともよろしくお願いいたします。

イベント参加の際、駐車場が近くにないため、開始時間の調整や、難しいとは思いますが、提携駐車場があると助かります。

園付近でなかなか空き土地や有料駐車場がなく、今後も行事の際にはご協力頂く事が増えますが、何卒宜しくお願い致します。開始時間の調整もできる限り行います。

年少さんになってより感じますが毎日しっかりみてくださって今日あった出来事や今後こうしていきたいと明確にいつも話してくださり信頼できる先生だなと思ってます。安心して預けれてます！いつも

ありがとうございます！

３歳未満児クラスから、活動や先生たちとの関わり、お友だちとの関わりで、育っていった心の成長がベースで、年少以上になって取り組んでいることをお子様が頑張っている成果ではないかなと思いま

す！今後とも色んなことでご協力頂くことがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします！

担任の先生はじめ、たくさんの先生方のおかげで楽しく保育園生活を送れてると思います。いつもありがとうございます。

ひがし子ども園は、職員、子どもたちが園全体で関われるような空間を利用した、保育を行う機会が多く、毎日１００人以上の他者との触れ合いがあるので、色んな良い影響がもたらされているように感

じます。こうした環境を守っていきたいと思います！こちらこそ、ありがとうございます。

この前の保育園の発表会の劇に関してですが、ある程度お話等ができるクラスになってきた時には、一言二言発言ができるような構成にするなどをいかがでしょうか？その当日の欠席者などの兼ね合いで

難しいとは思いますが、是非ともご検討お願いします。

貴重なご意見ありがとうございます。ひがし子ども園の行事の成果発表は発達や成長、年齢、月齢に応じて行っており、こうした機会は音楽会等で設けております。ご理解いただけますと幸せます。

いつも子どもに寄り添って、理解していただいて、本当にありがとうございます。毎日楽しく登園しています。給食もとても楽しみにしています。

子どもたちに寄り添い、そして一人ひとりの様子を理解し、支援していくことで、家庭と園とが理解し合え、協力関係を築いていくことを今後も大切にしていきたいと思います。給食室の先生たちにも、

しっかりとお伝えします！ありがとうございます。

園生活の様子をInstagramで知ることができとても嬉しいです。お忙しい中、いつもありがとうございます。

様子の紙は、お子様の初めての集団生活の様子を伝える大事なツールであり、家庭とのコミュニケーションの大事な一つでありますので、職員も日々の様子をしっかりと伝えられるように努力していま

す。よりよい家庭との連携ができるようこちらこそ、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

いつも先生方にはお世話になっており、最近少し会話出来るようになった我が子も楽しく園生活を送っているようで嬉しく思います。初めての育児、保育園で不安も多い中、相談するとすぐに一緒に考え

て下さり感謝しかありません。これからもご迷惑をおかけすることもあるかと思いますがどうぞよろしくお願い致します。また、家族でInstagramの更新を毎日楽しみにしています！園で何を体験している

のかが映像で見ることができると言うのがどれだけ嬉しいか…本当にありがたいです！夫とは「今日うつってたね！」「今日はいなかった」と日々やりとりし、息子とは一緒に見たり、「今日◯◯したん

でしょ？」と会話が弾みます。お忙しい中更新ありがとうございます。

園が、保護者の方、お子様にとってより良い支援ができるよういつもご協力してくださりありがとうございます。園での体験、経験は、大きくなってからも「なにかの良いきっかけ」になることを信じ職

員も考え、保育を提供しています！こうした様子を、Instagramを通じて、双方のコミュニケーションを円滑にするために、提供できていること、またしっかりと受け取って頂いていること感謝申し上げま

す。更新や時間やタイミングなど難しい部分もありますが、できる限り頑張ります。

いつもお世話になり本当にありがとうございます。毎日楽しそうに園生活を過ごしているようで安心しております。

Instagramで保護者も園での様子を見ることができるのが嬉しくいつも楽しみにしております。

今後とも、どうぞよろしくお願いします。

楽しそうに園生活が送れているという感想が本当になによりの幸せです。お友だちとの様子や、先生たちとの活動の体験、色んな発見に繋がるよう、努力して参ります。今後ともどうぞよろしくお願いい

たします。

保育園が楽しく先生やお友達が大好きみたいで、安心しております。先生方のおかげです。いつもありがとうございます。

園での生活で、色んな人と触れ合い、影響され、お子様の成長に繋がるよう、努めて参ります。お子様のために、今後も保護者の方に協力頂くこともあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたしま

す。安心で、楽しい環境を引き続き職員一同作っていきます！

いつも小まめに連絡を下さり安心して登園できます。入園して半年経ち、ダンスや歌などをたくさん覚えてとても楽しそうです。

先生方の愛情をたくさん受け、伸び伸びと過ごすことができて感謝の思いでいっぱいです。

園での活動にご理解、ご協力ありがとうございます！引き続きお子様が園の保育の中で、成長していけるよう努力して参ります。

いつもインスタで園での様子を共有していただきありがとうございます。登園時に泣いてばかりいたのが今やすっかり慣れて、行事の写真見るたびにしぇんしぇい、しぇんしぇいと言ってます。家でも

しっかり完食できる日が増えてきました！ひとえに先生方の接し方のおかげと思い感謝しています！

母子分離後は、家庭もお子様も時には園も、色々な頑張りが必要なことがあります。これを園と家庭で乗り越え、その後のお子様の様子を少しでも配信し、どんな活動していて、子どもたちがどんな表情

をして過ごしているのかお見せし、興味を持ってもらえることが一番の目的で行っております。今後も、お子様のために協力し合い、園生活での成長を見守って頂けると幸いです。

　12月下旬から1月に実施した、保護者評価アンケートの集計結果を公表します。内容は園内で共有し、今後より一層の運営に努めていきます。お忙しい中、アンケート回答のご協力あ

りがとうございました。なお、改善等の要望についても対応も含め記載しております。ご確認お願い致します。

1.行事や保育参観に参加し、園全体の雰囲気は明るく、活気が

あると感じる。

2.教育・保育活動（保育参観や行事参加、Instagram等で発信してい

る内容を見て）について共感できる。

3.理念、方針（重要事項説明書記載）は幼児に沿った適切な内

容となっていると感じる。

4.子育て支援事業（未就園児に対する情報発信、園見学や説明会、保

護者の相談窓口など）が充実していると感じる。
5.遊具、玩具、絵本等が整備されていると感じる。

令和5年度　12月～1月　保護者（施設関係者）評価アンケートの集計結果

6.園児が仲良くこども園の生活を送っていると感じる。

先生方が書いてくださる様子の紙を、毎日楽しく読ませていただいています。お忙しい中、一人一人に丁寧に接していただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

時期によっては、更新頻度が多くなり確認して頂く手間やお時間もあるとは思いますが、少しでもお役立てできるように努めていきます。事故や災害、緊急時などいざというときのツールでもありますの

で、お子様の安全のためよりよい伝達方法を考えていきます。ご感想ありがとうございます。

先生方が子供達のことを苗字で呼ばれているのが少し気になります。

この時代、在園中に苗字が変わる子も少なからずいるかと思うので、下の名前で呼んで貰える方が嬉しいかなと思いました。

小さいことですが、全先生方へお願いすることになるのでお伝えしようか迷いましたが、気になっているのでお伝えしました。ご検討いただければ幸いです。よろしくお願いします。

申し訳ございませんが、ご要望を園内で統一することはできません。ただし、家庭事情により、個別にご要望ある場合は、お知らせ頂きできる範囲で対応致します。 ご理解いただけますと幸いです。

Instagramで日中の保育の様子が見れてとても嬉しいです。仕事の休憩中にほっこり笑顔になり、また頑張ろうと思えます。

更新も大変だと思います。いつもありがとうございます。また、先生方もいつも笑顔で、子供達を大切に思ってくださってるなと感じます。ありがとうございます。

園でもいろんな活動を通して、お子様の成長を見ることができ各クラス担当を中心に、笑ったり喜んだりしていますよ。ここを少しでもお見せし、家庭での喜びの共有ができればと思い取り組んでいま

す。とても嬉しい感想ありがとうございます。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

回答期間：2023/12/25 12:00 ～ 2024/01/08 23:59

回答者数：56家庭（75家庭中）

【ご意見・ご感想（原文まま）】

園でのお知らせや感染症などの報告をはじめ、園周辺での事件事故などがあった際にも素早くアプリやLINEでお知らせしてくださるので、とても安心して預けることができています。お忙しい中いつもこ

まめに伝達してくださり、ありがとうございます！

7.地域の方たちは、子ども園の活動に対し支援、協力していると感じ

る。
8.子ども園と地域との交流が行われていると感じる。

9.六月に実施したアンケート項目の中で「改善が必要」と回答された

方は、その後改善はされていると感じますか？


